

Votre Fiche PDF 100 citations célèbres en anglais

Pour faire bonne impression dans une discussion.

Découvrez ISpeakSpokeSpoken

En complément des exercices, nous proposons des centaines de ressources pour progresser en anglais.

Cliquez sur les liens ci-dessous pour les découvrir.

👉 [300 cours d'anglais en libre accès](#)

👉 [Plus de 1000 vidéos sur YouTube](#)

👉 [Tous les exercices pour pratiquer](#)

👉 [Nos formations pour progresser rapidement](#)

_____ Barack Obama.

Président des Etats-Unis 2009-2017.

Change will not come if we wait for some other person or some other time. We are the ones we've been waiting for. We are the change that we seek.

(Le changement ne viendra pas si nous attendons une autre personne ou une autre fois. Nous sommes ceux que nous attendions. Nous sommes le changement que nous recherchons.)

If you're walking down the right path and you're willing to keep walking, eventually you'll make progress.

(Si vous parcourez le bon chemin et que vous êtes prêt à continuer à marcher, finalement vous progresserez.)

My fellow Americans, we are and always will be a nation of immigrants. We were strangers, once, too.

(Mes chers compatriotes, nous sommes et nous serons toujours une nation d'immigrants. Nous avons été des étrangers, à un moment donné, nous aussi.)

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken



_____ Abraham Lincoln.

Président des Etats-Unis de 1860 à 1865.

Nearly all men can stand adversity, but if you want to test a man's character, give him power.

(Presque tous les hommes peuvent supporter l'adversité, mais si vous voulez tester le caractère d'un homme, donnez-lui le pouvoir.)

When I do good, I feel good; when I do bad, I feel bad, and that is my religion.

(Quand je fais le bien, je me sens bien; Quand je fais mal, je me sens mal, et c'est ma religion.)

Better to remain silent and be thought a fool than to speak out and remove all doubt.

(Il vaut mieux rester silencieux et être considéré comme un imbécile que de parler et de supprimer tout doute.)

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken



_____ Abraham Lincoln. (suite)

Président des Etats-Unis de 1860 à 1865.

You can fool some of the people all of the time, and all of the people some of the time, but you can not fool all of the people all of the time.

(Vous pouvez tromper certaines personnes tout le temps et tout le monde parfois, mais vous ne pouvez pas tromper tout le monde tout le temps.)

In the end, it's not the years in your life that count. It's the life in your years ».

(A la fin, ce qui compte, ce ne sont pas les années qu'il y a eu dans la vie. C'est la vie qu'il y a eu dans les années)

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken



_____ Nelson Mandela.

Président de l'Afrique du Sud de 1994 à 1999.

Education is the most powerful weapon which you can use to change the world.

(L'éducation est l'arme la plus puissante que vous pouvez utiliser pour changer le monde.)

A winner is a dreamer who never gives up.

(Un gagnant est un rêveur qui n'abandonne jamais.)

It always seems impossible until it's done.

(Tout semble toujours impossible jus ^qu'à ce que ce soit fait.)

A good head an a good heart is always a good combination.

(Une bonne tête et un bon coeur font toujours une bonne association.)

As long as poverty, injustice and gross inequality persist in our world, none of us can truly rest.

(Tant que la pauvreté, l'injustice et les graves inégalités persistent dans notre monde, aucun de nous ne peut vraiment se reposer.)

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken



_____ Nelson Mandela. (suite)

Président de l'Afrique du Sud de 1994 à 1999.

I learned that courage is not the absence of fear, but the triumph over it. The brave man is not he who does not feel afraid, but he who conquers that fear.

(J'ai appris que le courage n'est pas l'absence de peur, mais le fait de surmonter cette peur. Le brave homme n'est pas celui qui n'a peur, mais celui qui conquiert cette peur.)

Courageous people do not fear forgiving, for the sake of peace.

(Les personnes courageuses ne craignent pas de pardonner, pour le bien de la paix.)

Without education, your children can never really meet the challenges they will face. So it's very important to give children education and explain that they should play a role for their country.

(Sans éducation, vos enfants ne peuvent jamais vraiment relever les défis auxquels ils seront confrontés. Il est donc très important de leur donner une éducation et de leur expliquer qu'ils devront jouer un rôle pour leur pays.)

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken



_____ Nelson Mandela. (suite)

Président de l'Afrique du Sud de 1994 à 1999.

If you want to make peace with your enemy, you have to work with your enemy. Then he becomes your partner.

(Si vous voulez faire la paix avec votre ennemi, vous devez travailler avec votre ennemi. Ainsi il devient votre partenaire.)

In my country we go to prison first and then become President.

(Dans mon pays, nous allons en prison d'abord, puis nous devenons président.)

I have cherished the ideal of a democratic and free society in which all persons live together in harmony and with equal opportunities. It is an ideal which I hope to live for and to achieve. But if needs be, it is an ideal for which I am prepared to die.

(J'ai chéri l'idéal d'une société démocratique et libre dans laquelle tout le monde vivrait ensemble en harmonie et avec des chances égales. C'est un idéal pour lequel je vis et dont j'espère le voir un jour se réaliser. Mais si ça devait arriver, c'est un idéal pour lequel je serais prêt à mourir.)

The greatest glory in living lies not in never falling, but in rising every time we fall.

(La plus grande gloire d'une vie ne consiste pas à ne jamais tomber, mais à savoir se relever à chaque fois que nous tombons)

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken



_____ Winston Churchill.

Premier Ministre de Grande Bretagne de 1940 à 1945.

Success is not final, failure is not fatal : it is the courage to continue that counts.

(Le succès n'est pas définitif, l'échec n'est pas fatal: c'est le courage de continuer qui compte.)

Attitude is a little thing that makes a big difference.

(L'attitude est une petite chose qui fait une grande différence.)

I may be drunk, Miss, but in the morning I will be sober and you will still be ugly.

(Je peux être ivre, mademoiselle, mais dans la matinée, je serai sobre et vous serez toujours moche.)

You have enemies ? Good. That means you've stood up for something, sometime in your life.

(Vous avez des ennemis? Bien. Cela signifie que vous avez défendu quelque chose, à un moment de votre vie.)

It is always wise to look ahead, but difficult to look further than you can see.

(Il est toujours prudent d'aller de l'avant, mais il est difficile de regarder plus loin que vous ne le pouvez.)

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken



_____ Benjamin Franklin.

Ecrivain et Père Fondateur des Etats-Unis.

If you would be loved, love and be lovable.

(Si vous êtes aimé, aimez et soyez aimable.)

Nothing is certain except for death and taxes.

(Rien n'est plus certain que la mort et les impôts.)

_____ Eleanor Roosevelt.

Première Dame des Etats-Unis de 1933 à 1945.

No one can make you feel inferior without your consent.

(Personne ne peut vous faire sentir inférieur sans votre consentement.)

Great minds discuss ideas. Average minds discuss events. Small minds discuss people.

(Les grands esprits discutent des idées. Les esprits moyens discutent des événements. Les petits esprits discutent des gens.)

The future belongs to those who believe in the beauty of their dreams.

(L'avenir appartient à ceux qui croient en la beauté de leurs rêves.)

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken



_____ Eugene McCarthy.

Homme politique américain.

Being in politics is like being a football coach. You have to be smart enough to understand the game, and dumb enough to think it's important.

(Être en politique est comme être un entraîneur de football. Vous devez être assez intelligent pour comprendre le jeu, et assez stupide pour penser que c'est important.)

_____ Margaret Thatcher.

Premier Ministre du Royaume-Uni de 1975 à 1990.

If you want something said, ask a man; if you want something done, ask a woman.

(Si vous voulez des discours, demandez à un homme; Si vous voulez des actes, demandez à une femme.)

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken



_____ William Shakespeare.

Ecrivain anglais.

Love asks me no questions, and gives me endless support.

(L'amour ne me pose aucune question, et m'apporte un soutien infini.)

The course of true love never did run smooth.

(Le cours de l'amour véritable n'a jamais été sans écueils.)

A rose by any other name would smell as sweet.

(Une rose qu'on appellerait autrement sentirait aussi bon.)

All that glitters is not gold.

(Tout ce qui brille n'est pas d'or.)

To be or not to be, that is the question.

(Etre ou ne pas être, telle est la question.)

To thine own self, be true.

(Reste fidèle à toi-même.)

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken



_____ Oscar Wilde.

Ecrivain anglais.

Imagination was given to man to compensate him for what he is not, and a sense of humor was provided to console him for what he is.

(L'imagination a été donnée à l'homme pour compenser ce qu'il n'est pas, et le sens de l'humour lui a été fourni pour le consoler de ce qu'il est.)

True friends stab you in the front.

(Les vrais amis vous poignent en face.)

Be yourself; everyone else is already taken.

(Sois toi-même; tout le monde est déjà pris.)

Always forgive your enemies; nothing annoys them so much.

(Pardonne toujours à tes ennemis; Rien ne les contrarie autant.)

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken



_____ Oscar Wilde. (suite)

Ecrivain anglais.

I am not young enough to know everything.

(Je ne suis pas assez jeune pour tout connaître.)

There is no such thing as a moral or an immoral book. Books are well written or badly written.

(Il n'existe pas de livre moral ou immoral. Les livres sont bien écrits, ou mal écrits.)

Truth, in matters of religion, is simply the opinion that has survived.

(La vérité, en matière de religion, est simplement l'opinion qui a survécu.)

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken



Ernest Hemingway.

Ecrivain américain.

Courage is grace under pressure.

(Le courage devient grâce sous la pression.)

I love sleep. My life has a tendency to fall apart when I'm awake, you know?

(J'aime dormir. Ma vie a tendance à s'effondrer lorsque je suis éveillé, savez-vous ?)

I like to listen. I have learned a great deal from listening carefully. Most people never listen.

(J'aime écouter. J'ai beaucoup appris en écoutant attentivement. La plupart des gens n'écoutent jamais.)

An intelligent man is sometimes forced to be drunk to spend time with his fools.

(Un homme intelligent est parfois obligé d'être ivre pour passer du temps avec des imbéciles.)

The best way to find out if you can trust somebody is to trust them.

(La meilleure façon de savoir si vous pouvez faire confiance à quelqu'un est de lui faire confiance.)

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken



———— Jane Austen.

Ecrivain britannique.

Vanity working on a weak head, produces every sort of mischief.
(La vanité s'empare d'un esprit simple et ne produit que malice.)

Think only of the past as its remembrance gives you pleasure.
(Pensez uniquement au passé, car son souvenir vous donne plaisir.)

Selfishness must always be forgiven you know, because there is no hope of a cure.
(L'égoïsme doit toujours être pardonné, car il n'y a pas d'espoir de guérison.)

Friendship is certainly the finest balm for the pangs of disappointed love.
(L'amitié est certainement le meilleur baume pour les douleurs de l'amour déçu.)

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken



_____ Mark Twain.

Ecrivain américain.

If you tell the truth you don't have to remember anything.

(Si vous dites la vérité, vous ne devez vous rappeler de rien.)

Never put off until tomorrow, what you can put off until the day after tomorrow.

(Ne jamais repousser à demain, ce que vous pouvez repousser à après-demain.)

To cease smoking is the easiest thing I ever did; I ought to know because I've done it a thousand times.

(Cesser de fumer est la chose la plus simple que j'ai jamais faite; Je le sais bien parce que je l'ai fait mille fois.)

Never argue with a fool, onlookers may not be able to tell the difference.

(Ne discutez jamais avec un imbécile, les spectateurs peuvent ne pas pouvoir faire la différence.)

The difference between the right word and the almost right word is the difference between lightning and a lightning bug.

(La différence entre le mot juste et le mot presque correct est la différence entre la foudre et une luciole.)

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken



_____ Mark Twain. (suite)

Ecrivain américain.

A lie can travel halfway around the world while the truth is putting on its shoes.

(Un mensonge peut parcourir la moitié du monde alors que la vérité est toujours en train d'enfiler ses chaussures.)

It is by the goodness of God that in our country we have those three unspeakably precious things: freedom of speech, freedom of conscience, and the prudence never to practice either of them.

(C'est par la bonté de Dieu que, dans notre pays, nous avons ces trois choses indescriptiblement précieuses: la liberté d'expression, la liberté de conscience et la prudence de ne jamais pratiquer l'une ni l'autre.)

Whenever you find yourself on the side of the majority, it's time to pause and reflect.

(Chaque fois que vous vous trouvez sur le côté de la majorité, il est temps de faire une pause et de réfléchir.)

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken



_____ **Harper Lee.**

Romancière américaine.

The one thing that doesn't abide by majority rule is a person's conscience.

(La seule chose qui ne respecte pas la règle de la majorité est la conscience d'une personne.)

You see, more than a simple matter of putting down words, writing is a process of self-discipline you must learn before you can call yourself a writer.

(Vous voyez, plus qu'une simple question de mettre des mots, l'écriture est un processus d'autodiscipline que vous devez apprendre avant de pouvoir vous considérer comme un écrivain.)

People generally see what they look for and hear what they listen for.

(Les gens voient généralement ce qu'ils recherchent et entendent ce qu'ils écoutent.)

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken



_____ Mahatma Gandhi.

Dirigeant politique et guide spirituel de l'Inde.

God has no religion.

(Dieu n'a pas de religion.)

An eye for eye only ends up making the whole world blind.

("oeil pour oeil" est une philosophie qui finit par rendre le monde aveugle.)

The difference between what we do and what we are capable of doing would solve most the worlds problems.

(La différence entre ce que nous faisons et ce que nous sommes capables de résoudre résoudrait la plupart des problèmes mondiaux.)

You must be the change you wish to see in the world.

(Vous devez être le changement que vous souhaitez voir dans le monde.)

You may never know what results come of your actions, but if you do nothing, there will be no results.

(Tu ne connaîtras pas forcément le résultat d'une bonne action, mais si tu ne fais rien, il n'y aura pas de résultat.)

The weak can never forgive. Forgiveness is an attribute of the strong.

(Le faible ne peut jamais pardonner. Le pardon est un attribut du fort.)

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken



—— Steve Jobs.

Inventeur et entrepreneur américain fondateur d'Apple.

When you're young, you look at television and think, There's a conspiracy. The networks have conspired to dumb us down. But when you get a little older, you realize that's not true. The networks are in business to give people exactly what they want. That's a far more depressing thought. Conspiracy is optimistic! You can shoot the bastards!

(Quand vous êtes jeune, vous regardez la télévision et pensez, il y a un complot. Les réseaux ont conspiré pour nous dévaloriser. Mais quand vous devenez un peu plus vieux, vous vous rendez compte que ce n'est pas vrai. Les réseaux sont en activité pour donner aux gens exactement ce qu'ils veulent. C'est une pensée beaucoup plus déprimante. La conspiration est optimiste! Vous pouvez tirer sur les bâtards!)

Innovation distinguishes between a leader and a follower.

(C'est l'innovation qui fait la différence entre un leader et un suiveur.)

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken



_____ Steve Jobs. (suite)

Inventeur et entrepreneur américain fondateur d'Apple.

*Being the richest man in the cemetery doesn't matter to me ...
Going to bed at night saying we've done something wonderful...
that's what matters to me.*

(Être le plus riche du cimetière n'a aucune importance pour moi...
Aller me coucher en me disant que nous avons accompli quelque
chose d'incroyable... c'est ce qui compte pour moi...)

*Do you want to spend the rest of your life selling sugared water or
do you want a chance to change the world ?*

(Vous voulez passer le reste de votre vie à vendre de l'eau sucrée
ou vous voulez tenter de changer le monde ?)

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken



_____ Steve Jobs. (suite)

Inventeur et entrepreneur américain fondateur d'Apple.

Remembering that I'll be dead soon is the most important tool I've ever encountered to help me make the big choices in life. Because almost everything — all external expectations, all pride, all fear of embarrassment or failure – these things just fall away in the face of death, leaving only what is truly important. Remembering that you are going to die is the best way I know to avoid the trap of thinking you have something to lose. You are already naked. There is no reason not to follow your heart... Stay hungry. Stay foolish.

(Le fait de savoir que je vais mourir un jour est la chose la plus importante, et cela m'aide à prendre de grandes décisions. Parce que absolument tout — les attentes du monde, la fierté, la peur d'être gêné, ou même l'échec – toutes ces choses disparaissent avec la mort, et ne laissent place qu'au plus important. Se rappeler que l'on va mourir un jour est la meilleure manière que je connaisse pour éviter le piège, ce piège qui dit que l'on a quelque chose à perdre. Vous êtes nus, vous n'avez rien. Il n'y a aucune raison de ne pas suivre votre coeur. Rester curieux, rester naïf.)

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken



_____ Albert Einstein.

Physicien théoricien allemand puis américain.

When you sit with a nice girl for two hours, you think it's only a minute. But when you sit on a hot stove for a minute, you think it's two hours. That's relativity.

(Lorsque vous vous asseyez avec une belle fille pendant deux heures, vous pensez qu'une minute seulement est passée. Mais lorsque vous vous asseyez sur une cuisinière chaude pendant une minute, vous pensez que c'est deux heures. C'est la relativité.)

It's not that I'm so smart, it's just that I stay with problems longer.
(Ce n'est pas que je suis si intelligent, c'est que je reste sur des problèmes plus longtemps.)

Life is like riding a bicycle. To keep your balance, you must keep moving.

(La vie est comme faire du vélo. Pour garder votre équilibre, vous devez continuer à avancer.)

Education is what remains after one has forgotten what one has learned in school.

(L'éducation est ce qui reste après qu'on a oublié ce que l'on a appris à l'école.)

Insanity: doing the same thing over and over again and expecting different results.

(absurdité : faire la même chose encore et encore et attendre des résultats différents.)

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken



—— Albert Einstein. (suite)

Physicien théoricien allemand puis américain.

Logic will get you from A to B. Imagination will take you everywhere.

(La logique vous amènera de A à B. L'imagination vous emmènera partout.)

Not everything that can be counted counts, and not everything that counts can be counted.

(Tout ce qui peut être compté ne compte pas, et tout ce qui compte ne peut pas être compté.)

Imagination is more important than knowledge. For knowledge is limited to all we now know and understand, while imagination embraces the entire world, and all there ever will be to know and understand.

(L'imagination est plus important que la connaissance. Car la connaissance est limitée à tout ce que nous connaissons et à comprendre maintenant, tandis que l'imagination couvre le monde entier, et tout ce qu'il y a à connaître et à comprendre.)

The person who reads too much and uses his brain too little will fall into lazy habits of thinking.

(La personne qui lit trop et utilise son cerveau trop peu tombera dans les habitudes paresseuses de la pensée.)

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken



———— Martin Luther King.

Militant américain pour les Droits Civiques.

The ultimate measure of a man is not where he stands in moments of comfort and convenience, but where he stands at times of challenge and controversy.

(On ne mesure pas un homme par ses actions dans le confort et la commodité, mais dans l'épreuve et la controverse.)

I have a dream that my four little children will one day live in a nation where they will not be judged by the color of their skin but by the content of their character.

(J'ai un rêve que mes quatre petits enfants vivront un jour dans une nation où ils ne seront pas jugés par la couleur de leur peau mais par la composition de leur personnalité.)

Our lives begin to end the day we become silent about things that matter.

(Notre vie commence à finir le jour où nous nous mettons en silence sur les choses qui comptent.)

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken



_____ **Aldous Huxley.**

Ecrivain britannique.

An intellectual is a person who has discovered something more interesting than sex.

(Un intellectuel est une personne qui a découvert quelque chose de plus intéressant que le sexe.)

_____ **Woody Allen.**

Réalisateur et acteur américain.

Eighty percent of success is showing up.

(80 du succès est dans l'apparence)

_____ **Dale Carnegie .**

Ecrivain et conférencier américain sur le développement personnel.

Success is getting what you want. Happiness is wanting what you get.

(Le succès consiste à avoir ce que vous voulez. Le bonheur consiste à désirer ce que vous avez.)

Most of the important things in the world have been accomplished by people who have kept on trying when there seemed to be no hope at all.

(La plupart des choses importantes dans le monde ont été accomplies par des gens qui ont essayé, alors qu'il semblait ne plus y avoir d'espoir du tout.)

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken



_____ Anthony Robbins.

Coach et écrivain américain de livres de développement personnel.

The best way to get a better answer is to start asking a better question.

(La meilleure façon d'obtenir une meilleure réponse est de commencer à poser une meilleure question.)

_____ Neil Armstrong.

Astronaute américain.

That's one small step for a man, a giant leap for mankind.

(C'est un petit pas pour un homme, un saut géant pour l'humanité.)

_____ Helen Keller .

Conférencière et militante américaine, aveugle et sourde.

The best and most beautiful things in the world cannot be seen or even touched. They must be felt with the heart.

(Les plus belles choses au monde ne sont pas celles que l'on peut voir ou toucher, ce sont celles que l'on peut ressentir avec le cœur.)

The only thing worse than being blind is having sight but no vision.

(La seule chose qui est pire qu'être aveugle est d'avoir la vue, mais pas de vision.)

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken



_____ Groucho Marx.

Comédien américain membre des Marx Brothers.

Those are my principles. If you don't like them I have others.

(Ce sont mes principes. Si vous ne les aimez pas, j'en ai d'autres.)

Time flies like an arrow; fruit flies like a banana.

(Le temps file comme une flèche; Les fruits volent comme une banane.)

The secret of life is honesty and fair dealing. If you can fake that, you've got it made.

(Le secret de la vie est l'honnêteté et le commerce équitable. Si vous pouvez feindre cela, vous avez tout compris.)

_____ Mickey Mouse.

Personnage de fiction de Disney.

Arithmetic is being able to count up to twenty without taking off your shoes.

(L'arithmétique c'est savoir compter jusqu'à vingt sans enlever ses chaussures.)

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken



_____ James Dean.

Acteur américain.

Dream as if you'll live forever. Live as if you'll die today.

(Rêve comme si tu allais vivre pour toujours. Vis comme si tu allais mourir aujourd'hui.)

_____ David Frost.

Journaliste et présentateur de télévision britannique.

Television enables you to be entertained in your home by people you wouldn't have in your home.

(La télévision vous permet d'être diverti dans votre maison par des personnes que vous n'accepteriez pas dans votre maison.)

_____ Elvis Presley.

Chanteur et acteur américain surnommé The King.

I don't know anything about music. In my line you don't have to.

(Je ne connais rien à la musique. Dans ma branche, vous n'en avez pas besoin.)

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken



_____ **George Orwell.**

Ecrivain et journaliste américain.

All animals are equal but some animals are more equal than others.

(Tous les animaux sont égaux, mais certains animaux sont plus égaux que d'autres.)

_____ **Jerry Seinfeld.**

Humoriste et auteur américain.

Sometimes the road less traveled is less traveled for a reason.

(Parfois, la route la moins empruntée est moins empruntée pour une bonne raison.)

_____ **George Burns.**

Comédien américain.

You know you're getting old when you stop to tie your shoelaces and wonder what else you could do while you're down there.

(Vous savez que vous vieillissez lorsque vous arrêtez de lacer vos lacets et que vous vous demandez ce que vous pourriez faire pendant que vous êtes encore là.)

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken



_____ **Ted Turner.**

Magnat des médias américain.

If I only had a little humility, I'd be perfect.

(Si seulement j'avais un peu d'humilité, je serais parfait.)

_____ **Forrest Gump.**

Personnage du film Forrest Gump, comédie américaine de 1994.

Life is like a box of chocolates. You never know what you're gonna get.

(La vie, c'est comme une boîte de chocolat. Vous ne savez jamais ce que vous allez trouver.)

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken



_____ Gandalf.

Personnage du film Lord Of The Rings, film américain et néo-zélandais de 2001.

A wizard is never late, Frodo Baggins. Nor is he early. He arrives precisely when he means to.

(Un magicien n'est jamais en retard, ni en avance d'ailleurs, Frodon Sacquet. Il arrive précisément à l'heure prévue.)

Références et exercices supplémentaires

Vous souhaitez réviser le vocabulaire culturel ? Ou alors vous souhaitez tester d'autres connaissances ?

Cliquez sur les liens ci-dessous pour accéder aux cours.

- 👉 [Cours écrit : 40 phrases pour faire bonne impression](#)
- 👉 [Cours écrit : Les fêtes anglaises et américaines](#)
- 👉 [Cours écrit : La nourriture et la cuisine en anglais](#)

— Aller plus loin dans l'apprentissage de l'anglais !

Nos formations en ligne. Avec un réel suivi.

Formations pratiques et concrètes

Pour progresser encore plus rapidement en anglais, nous proposons aussi des formations.

Pratiques, concrètes et pensées avec une vraie pédagogie, ces cours sont disponibles 7j / 7.



L'Académie



Parler anglais
en 60 jours



Atteindre un
niveau avancé



L'anglais pour
le voyage



Réussir son
test



Maîtriser la
prononciation